

PKO積極参加を表明

**首相「可能な業務広がる」
安保法、国連会合で報告**

【ニューヨーク共同】安倍晋三首相は28日午後（日本時間29日未明）、米ニューヨークに開かれた国連平和維持活動（PKO）に関するハイレベル会合で演説し、PKOに積極的に参加する意向を表明した。集団的自衛権行使を可能とする安全保障関連法の成立を国際社会に初めて報告し、「（自衛隊の）従事可能な業務が広がり、さらなる貢献が可能となつた」と述べた。



日中首脳会談を前に握手を交わす習近平国家主席（右）と安倍首相=10日、北京の人民大会堂（代表撮影、共同）

高速鉄道、日本受注逃す インドネシア、中国方式に

【ジャカルタ共同】印度ネシア政府は29日、ジャワ島の高速鉄道建設について「中国提案を歓迎したいと考えている」と日本政府に伝えた。印度ネシア政府は争っていた日本と一騎討ちで争っていた日本側を明確に指す方針を明確にした。印度ネシア政府は輸出を主に指向して先行して実施を逃した。印度ネシア政府が計画を提出した。日本側は受注を逃した。印度ネシア政府が計画を提出した。

PKOに貢献する姿勢を強調して、国際社会への根強い安保法への批判を抑えたい狙いがあるとみられる。安保法に含まれる改正PKO協力法は、従来のインフラ整備などに加え、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発企画庁長官が29日、官邸で菅義偉官房

異例の財政負担無し受注か

に女性や子どもが傷つけられることは、決してあつてはならない」と訴えた。被害者の救援支援に当たるとした。

【東京共同】日本は、東京で初めての女性の虐待事件を奪われた形で、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発企画庁長官が29日、官邸で菅義偉官房

異例の財政負担無し受注か

に女性や子どもが傷つけられることは、決してあつてはならない」と訴えた。被害者の救援支援に当たるとした。

【東京共同】日本は、東京で初めての女性の虐待事件を奪われた形で、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発企画庁長官が29日、官邸で菅義偉官房

異例の財政負担無し受注か

に女性や子どもが傷つけられることは、決してあつてはならない」と訴えた。被害者の救援支援に当たるとした。

【東京共同】日本は、東京で初めての女性の虐待事件を奪われた形で、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発企画庁長官が29日、官邸で菅義偉官房

異例の財政負担無し受注か

に女性や子どもが傷つけられることは、決してあつてはならない」と訴えた。被害者の救援支援に当たるとした。

【東京共同】日本は、東京で初めての女性の虐待事件を奪われた形で、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発企画庁長官が29日、官邸で菅義偉官房

異例の財政負担無し受注か

に女性や子どもが傷つけられることは、決してあつてはならない」と訴えた。被害者の救援支援に当たるとした。

【東京共同】日本は、東京で初めての女性の虐待事件を奪われた形で、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発企画庁長官が29日、官邸で菅義偉官房

異例の財政負担無し受注か

に女性や子どもが傷つけられることは、決してあつてはならない」と訴えた。被害者の救援支援に当たるとした。

【東京共同】日本は、東京で初めての女性の虐待事件を奪われた形で、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発企画庁長官が29日、官邸で菅義偉官房

異例の財政負担無し受注か

に女性や子どもが傷つけられることは、決してあつてはならない」と訴えた。被害者の救援支援に当たるとした。

【東京共同】日本は、東京で初めての女性の虐待事件を奪われた形で、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発企画庁長官が29日、官邸で菅義偉官房

異例の財政負担無し受注か

に女性や子どもが傷つけられることは、決してあつてはならない」と訴えた。被害者の救援支援に当たるとした。

【東京共同】日本は、東京で初めての女性の虐待事件を奪われた形で、自衛隊員の武器使用基準が緩和され、武裝集団に襲撃された國連要員らを救出する「駆け付け警護」や治安維持活動の実施が可能になった。これまでより危険な地域へと活動範囲が広がる可能性が指摘されている。

首相は武器使用基準の緩和には直接言及せず、航空輸送支援を例示して「貢献をさらに拡充す

る」と強調した。PKO要員の派遣先で練習を東京で初め、教官を養成する訓練を実施するとの説明。平和構築を支援する民育成にも努める考えを示した。たるとした。

【ワシントン共同】米国は、宇宙局（NASA）は28日、火星の表面を見た。過去に水があつたと発表した。過去に水が流れた痕跡は見つかっているが、現在も水

が流れていることが示されたのは初めて。これがNASAの細いしま模様があることが判明したとい

う。無人探査機マーズ・リコネサンス・オービターの上空からの観測で、これが塩分を含む水の流れであることが判明したとい

う。

【東京共同】日本は、宇宙開発

ニシケイ俳壇

誕生祝椰子の葉蔭に集ふ宴
読者文芸。
親和川柳
課題「責任」
(9月分)
責任の重さで切れた人の縁
责任感日本人の誇りだ
甘雨
哲弥
上
は上の空
しづえ
責任を問われてそつぽね
丹次
を向く誤算
さかえ
責任を果たしたあとの
人への口
宏子
安堵感
貴恵子
はどほどの責任あるが
逃げ切れず負う責任の
生き甲斐に
和子
重い地位
帰

サンバウロ 武田 知子

ガランチード顔が許さ
敗戦で全ての責任日本
ぬ無責任 良平 だと 好秋
吾は知らぬいつも口癖 責任を譲りし後の安堵
無責任 盛常 感謝 花子
責任を果たさず政府に 責任を持つて任務を成
金よこせ 祥造 しとげる 久子
子育ては親の責任がん 責任を終えてゆとりの
ばれよ 幸雄 ある老後 和夫
結婚で責任倍増人生路 田中昌義
共稼ぎ家事の責任 分か 栄治 汎ソロ俳句会
ち合い 喜久枝 (9月分)

ベンティビー鳴く朝不意の師の詠報
を蒔く 節子 イバ川用
一望におぼろ淨土を包 重畠と山
みけり 駿浪な
暗き夜かすかに見える 天象のく、
艶かな 衣子 近し
風流な土手の柳に一句 娘等と眺
出来 栄子 ダ臘月
水温む老婆の炊事樂に 森の道消
なり キヨメ ぼる月
どの畠も種蒔きとなり
雨を待つ 和子
田螺とり友と過ごした
くろ

◎E・メールでの投稿を歓迎します。送の生
ニッケイ新聞「読者文芸欄」係。
Eメール bunguei.nk@gmail.com

〈休載のお知らせ〉
本田のニッケイ歌壇は、編集部が本
題あります。

◎投句送り先＝

HIROHIKO KOZUMA

R. dos Jacintos, 372, ap. 51, 04049-0
SP - Capital, tel. 11-2818-9293

アチバイア	東	抱水
プラジルは常農大国大豆蒔く 寝返りを打つて朝寝をつづけをり 巣造りも器用不器用あるごとし 青き踏む氣分良ければ病良し		
雄叫びは永遠に聞こえる独立祭 ○作者・抱水さんは、来たる十一月六日で 御歳百五才にお成りになり、いよいよお元 気になる由、おめでたい。		
セーラードスクリュースタイス		
ユーカリの里の轡り又よかり ブーゲンビリア花の一朶に一山家 ユーカリの伸び盛りとや春の月 地に降りて餌をさがす鳥庭涼し ポルトガル歯朵アマゾン歯朵や庭涼し		
生涯は薔薇を愛して至福なる 一病の妻を看取りてシクラメン 招き猫妻のマスコット春うらら 風光る風紋の浜果てしなぐ 庭に咲く花とりどりに春闌ける		
アチバイア		
東風吹いて新芽の枝に親子猿 鳥居立つ日本庭園青き踏む 黄イツペ独立祭に合わせ咲く 句会終えなほ一と仕事日永かな 刺の中野鳩の巣あり花の蔭		
サンジョゼドスカンボス		
桜餅作りし彼女は今は亡き 桜吹雪くぐりてカンボス電車来る 観桜のうどん賞味の卓につく 手枕の夢路を辿る春も佳し 散る花の定めと今日も咲く桜		
吉田 繁	青木 駿浪	桶口玄海児
大月 春水		
桑谷ひさお		

父の日や几帳面なる父偲ぶ 青き踏むシチオの子等は靴はかず	アチバイア
独立祭平和な国に感謝して 鄙の家終の住处や青き踏む	アチバイア
父の日や子等手向ける花あふれ サツカ一場若者達が青き踏む	アチバイア
草刈機通して安心青き踏む	アチバイア
パラナ松そびえる空に春の雲 春風おどろおどろと吹き過ぎぬ	マイリボラン
電柱に残る鳥の巣主なく かまど巣を作つて一生添いとげる	マイリボラン
蛙鳴く声なつかしき故郷想ふ	サンパウロ
花祭りアルジャードライブ人の波 皆笑顔やさしき心花祭り	サンパウロ
邦人の丹精に驚くきめ細やか きな粉餅賞味している異邦人	サンパウロ
人と人和合樂しき花祭り	サンパウロ
歩く日の近かくす孫と陽炎える 根の国の野辺に咲くべし桜かな	山崎
南風の黄泉平坂サビア鳴く 咲き尽きし千の花火の空優し	山崎
炸裂やあでやかに咲く花火かな	山崎
小斎	池田
学校は国歌の稽古独立祭	池田

西谷 律子	句友等と墓苑に悲しく聞くサビア 午前だけ水あるくらし春ぼこり 春の雨思い出明るきことばかり 寒玉子つねより力こめて割る 師を偲ぶ句座に明るきひまわりよ サンパウロ
西山ひろ子	桜守り花の吹雪にのつて逝く みなみ風にゆれて惜しまれ散る桜 うす掛け布増して春眠むさぼりぬ 春の夢青春の頃見て淡し ファベーラの童ら夢中廻合戦
小村 広江	寒暖については行けぬ春の風邪 朝羽織り昼脱ぎ宵の余寒かな 春光やゲートボールの玉の音 桜守笑顔残して逝きにけり
柳原 貞子	南風翁永久に名誉の桜園 サンパウロ
吉崎 貞子	春が来たどこに来たかと児に聞かれ 全快す妻にうつせし春の風邪 バスうらら居眠る車掌起こす客 不況とて桜も咲けば鳥も鳴く 物干しの片竿かつぐ梅の枝 クリチーバ
原 はる江	手作りの衿巻しめて姫行く 紫の色も鮮やかすみれ咲く 飲み手なく増ゆ名知らぬ葉掘る 老いたれど腕力まだあり葉掘る 風に耐えて芽を吹く草花よ

二ツケイ俳壇 (858)

アリアンサ 新津 稚鷗

星野 瞳 選

水温み小魚跳ねて湖碧し
水温み釣りの道具もとのえり
ベンティ小魚盗りて庭の池
桑の芽のほぐれて枝のゆさゆさと

リペイロンピーレス

隠夜に歓声湧きてボーグ切る
カラオケに半分流れ春の宴
蜂鳥の集ひ争いして金鳳樹
うらかや敬老会に招かれて

激つ瀬のひっぱる風や木々芽ぐむ
草萌ゆる野やぼっかりと月浮かべ
鼻振つて家の漫歩や蝶の昼
夜蟬鳴く泣き虫の樹が泣き止めば

貯水池に天から降つて目高棲む
いさぎよく葉を落としイペ花仕度

被爆者の歌友の逝きて十五年
暮れきれぬビルに白き月まんまるき
生きて会う七月に二度の満月を
ジノサウルス一役買つて子供の日
夫逝きて明治も去れりひと息す

さ
宮原 育子

中馬 淳一

寺田 雪恵

今日も又春風駘蕩ならず暮ぢ
花の散る花守り散りし如逝り
過ぎ來しの地國天国みな朧
惜春や追慕重ねつ杖の身に
終演の余韻を包む春ショリー
サンパウロ

去ぬる子の抱擁余寒ほぐれは
みまかりて桜淨土に存すか
眼裏に桜の散りて師の柩
春意削ぐ冷たき雨の靴濡らす
刺あらば削青く春浅き雨
サンパウロ

一すじの光はラジオ終戦日
児等は歌ふ鐘の鳴る岡終戦日
団塊てふ復興世代終戦日
春の雲夕日に映へて錦織る
草に以て葉を畳んで手次ぐ

リベイロンピース 西川あけみ
 ブラジルにさくら咲かせて逝きし人
 春の雷喜雨連れて来て川あふれ
 春灯下耳かき好きはパパの膝
 イタケーラは長寿の村なり桃の花
 父の日や家族の笑顔集いけり

児玉 和代

サンパウロ 大塩 栗山みき枝
 サンパウロ 佳子

草餅や亡夫の思い出緑茶餅
 ジャボチカバ大木にして花衣
 ピツタンガの小花きらめき庭香る
 ジョンデバー口求愛ダンスもかしましく
 ねずみ捕り夏夜の怒号悲鳴かな

馬場 照子

9

上葉かな
 口
 りり
 んばせ

うららかや友の大賞祝	し欠伸春眠し
ふ句座	原はる江
うららかや忘れ上手と	三原
いふことも	
広田 ユキ	木村都
吹く風に枝垂れ桜の散	立ちぬ
り急ぐ	田中
草餅や母の味には今一	朝市に芹束見つけ
歩	て来し
須賀吐句志	寺師
(9月分)	春潮の波のうねり
素心花や空にうつすら	るやかに
昼の月	春の服
糸瓜忌や俳句に親しみ	脚線美ミニワンドピ
二十年	春の行楽日 鈴木
荒木 駿月	貝寄風や降らず照
静遊ぢや大の字こなの	の行楽日 栃沢

自由とは何かを分かるには
秋ら文一青も幸買保と由鮪春
穂す子ス峯ゆ子う子旅子漁風



6歳の誕生日を迎え、祝う会で地元の小学生から花束を贈られる金子兜太さん＝埼玉県皆野町

いと駄目。自分も15歳までそのことをかみめて生きれば、分かると思う。それには俳句がきな手がかりになるし、自然のあらゆるものとどうみなく触れあえるアーミズムが決め手になる」と話した。

会では、金子さんは、金子さんの中で医師、俳人だった金子伊昔紅が中心となつて、盛された秩父音頭の踊や音曲が披露され、金

「戦争がどんなに残念なものか、嫌というほど身に染みた。二度と行れないことを望むし、なんにも望んではほしいそれが帰つてきたとき出発点だった」と金子さん。「国会前などで、いい人たちが目覚めてきているのを心強く思う」一方で金子さんは、「本人は本当の意味での由といふことを、まだかつていないのではないか」と問題提起。「自らの体で分からぬ云々は歐米で注目され、世界遺産になり得る短詩型として力を持つてきました『道楽ごと』だつたものが、そこから抜けてきて『感じがする』と語つた。今夏から秋にかけて安全保障関連法案への対運動が各地で湧き起り、「アベ政治を許さない」と書かれたプラカードが旗印の一つかとなりました。ノンフィクション作家の沢地久枝さんの依頼でこの字を書いたのが子さんだつた。金子さんは戦時中、南方に出征して数々の悲惨な死を目撃した。

A black and white photograph capturing a moment of interaction on a stage. In the center, a man with glasses and a beard, dressed in a dark suit, stands behind a long, light-colored wooden table. He is handing a small, wrapped gift or certificate to a young girl who is standing in front of him. The girl is wearing a dark school uniform with a white apron over it. To the left of the man, two other individuals are seated at the table, clapping their hands in approval. On the table, there is a microphone stand with a microphone, a clear plastic water bottle, and some papers. The background is a plain, light-colored wall.

真田丸は、堺雅人
る真田信繁（通称
村）が大坂の陣で築
とりでの名前。真田
戦国の荒波に立ち向
さまを、三谷幸喜才
ナル脚本で描く。放
16年1月10日か
発表会見に出席し
日向は「『太閤記』
形拳さんと同じ役を
することに感動してい
そして、秀吉のそば
いつも鈴木さんと竹
んがいる。役者冥利
ふけり」と満面の笑み
木は「三谷さん、
『肝つ玉母さんで』
われたので、並み居
國武将を膝枕しちゃ
らいの大きな器の女
居られたら」とほほ
だ。
大河ドラマ初出演
る竹内は「緊張もあ
すが、真田さんちの
船に乗ったつもり
しく撮影に取り組
い」と抱負を語った。
また、千利休役に
枝、石田三成役に山
史、大谷吉繼役に片
之助を起用した。



さん
した
たの
読ん
を伸
と語

9月29日版

ロシア政経報道ジャーナル

反グローバリズム宣言!

自由競争は本当に良い事か

モスクワ在住

北野幸伯



モスクワの町並みの様子

私は、「なぜ私は『反グローバリズム』になつたのか?」をお話したいと思います。

私がモスクワに来たのは、1990年。19歳のときです。ソ連最末期でした。

私は、「度も共産主義者だったことはありませんでした」と考へる人がいました。

モスクワに来て、すぐ気づいたことがあります。バスに乗っていると

私が駄名をいふと、か

がよってきて、「どこに

いきたいの?」と聞いて

私が駄名をいふと、か

が崩壊した。私は、「国が崩壊した

が崩壊した。私は、「国が崩壊した

が崩壊した。私は、「国が崩壊した

が崩壊した。私は、「国が崩壊した

が崩壊した。私は、「国が崩壊した

が崩壊した。私は、「国が崩壊した

が崩壊した。私は、「国が崩壊した



ロシアの地下鉄

モスクワの地下鉄

